

Seglerjugend erobert die Pisten: Ein Tag voller Schnee und Spaß



(Leonard Funke) Am Samstag, den 31. Januar 2026, versammelte sich die SRV-Jugend mit Eltern und Jung-gebliebenen zu einem Skitag auf der Steinplatte, der trotz einiger krankheitsbedingter Absagen mit 13 Teilnehmern stattfand.

An einem Traumtag mit viel Sonne und milden Temperaturen um die 0 Grad trafen sich die Teilnehmer, abgesehen von 2 Verspätungen, pünktlich um 8 Uhr morgens am Parkplatz Seegatterl.



Bevor es auf die Pisten ging, gab es noch eine Überraschung für alle Teilnehmer: des neuen Lycras, welche für über die Schwimmwesten gedacht sind, wurden an Alle verteilt und hatten somit ihren ersten Einsatz! Nun, gut erkennbar für alle Außenstehenden, machte sich die Truppe auf die Pisten. Diese wurden nach Anstehzeiten bei den Liften ausgesucht. Diesen schönen Skitag haben nämlich viele andere Skifahrer genutzt.

Beschaffenheit und vor allem nach Anstehzeiten bei den Liften ausgesucht. Diesen schönen Skitag haben nämlich viele andere Skifahrer genutzt.
Nach vielen Abfahrten ging es auf die Hütte, um sich zu stärken und die schöne Aussicht auf den Wilden Kaiser zu genießen. Am Nachmittag ging es wieder weiter, jedoch wurde die Gruppe mit jeder dritten Abfahrt immer kleiner als bei manchen die Pflicht rufte.

Nichtsdestotrotz war es für alle Teilnehmer ein schöner Ausflug. Wir bedanken uns bei dem Jugendvorstand für die wunderbare Organisation.

